

Pressemitteilung

Neue Technologie im Kuvertieren und Schweizer Zusammenarbeit

Kern schaut auf eine erfolgreiche Hunkeler Innovationdays 2019 zurück

Bensheim, 8. März 2019: Vom Markt wurde die angekündigte Zusammenarbeit zwischen Kern und Hunkeler sehr positiv aufgenommen. Im Bereich der Finishing Lösungen werden beide Firmen ab sofort zusammenarbeiten. Bei der Ausstellung präsentierte Kern zudem eine neue Dimension in der Kuvertiertechnik am Messestand - das Kuvertiersystem Kern 3800. Die Kern 3800 eröffnet neue Perspektiven in Sachen Modularität, Flexibilität und Jobsicherheit.

Mit rund 6'500 Besuchern waren die 13. Hunkeler Innovationdays die erfolgreichste Veranstaltung seit Beginn. Die Veranstaltung fand vom 25. bis 28. Februar 2019 in Luzern/CH statt. In den zwei Ausstellungshallen auf dem Luzerner Messegelände trafen sich während vier Tagen die weltbesten Hersteller der Branche und präsentierten die nächste Generation Hochleistungstechnik für den Digitaldruck und das Finishing. Wie nirgendwo sonst in einem vergleichbaren Rahmen wurden die präsentierten Produkte von mehr als 100 führenden Anbietern in einen Zusammenhang gestellt – konzentriert, praxisbezogen, gut überblickbar. Echte Lösungen rund um die moderne Papierverarbeitung gaben den Besuchern neue und zukunftsorientierte Eindrücke.

Die Besucher aus allen Teilen der Welt informierten sich über aktuelle technische Möglichkeiten in der Branche. Das Leithema «Erfolgreich mit Automatisierung» hatte den Punkt getroffen.

Das neue Hochleistungskuvertiersystem Kern 3800 erfüllt genau diese Anforderungen und dementsprechend war das Interesse der Fachbesucher sehr hoch. Bei individuellen Präsentationen und Vorführungen konnte sich das interessierte Publikum über das präventive Verhalten der Maschine informieren, welche eine konstante Verarbeitung garantiert und höchste Produktion- und Prozesssicherheit bietet. Das System erkennt mögliche Störfaktoren frühzeitig und reagiert ohne externe Intervention. Die hohe Modularität der möglichen Konfigurationen erlaubt maßgeschneiderte Lösungen für jegliche Kundenanforderungen und alle Formate. Unterschiedlichste Anforderungen treffen auf smarte Spitzentechnologie, das ist Kern.

Mit der neuen Kern 3800 können zukünftige Kundenanforderungen und Bedürfnisse realisiert und umgesetzt werden. Diese Kuvertiertechnologie wird nun finalisiert und ist ab Anfang 2020 verfügbar.

2.386 Zeichen mit Überschrift (inkl. Leerzeichen)

Über Kern:

Die Kern GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Kern AG, die ihren Hauptsitz in Konolfingen bei Bern in der Schweiz hat. Zu den Kunden zählen Behörden, Digitaldruckereien, Druckdienstleister, Energieversorger, Finanzdienstleister, grafische Betriebe, Poststellen, Rechenzentren und andere Betriebe im Bereich mittlere bis sehr hohe Versandvolumina



sowie Unternehmen aus allen Branchen, die mit unseren innovativen Logistik Lösungen im Bereich Warenlogistik sowie Paketversand und –zustellung neue Wege gehen möchten.

Der Kundenservice ist mit 95 Mitarbeitern an 7 Tagen rund um die Uhr verfügbar. Die Gruppe entwickelt, produziert und vertreibt weltweit Produkte, Lösungen und Dienstleistungen in den Bereichen Kuvertiersysteme, Vor- und Nachbearbeitungstechnik für Digitaldrucker, ADF Software sowie die 24/7 Smart Terminals.

Seit der Gründung durch Marc Kern ist das Unternehmen in Familienhand und wird heute in zweiter Generation vom Inhaber Uli Kern geleitet. Die Gruppe ist in rund 70 Ländern der Erde präsent und beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter.

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Kontakt:

Elvira Schäfer-Selinger
Marketingleiterin
Kern GmbH • Elbinger Str. 12 • 64625 Bensheim
Tel: 06251/582-25
E-Mail: eschaefer-selinger@kerngmbh.de
Webseite: www.kerngmbh.de